



# Résultat de Production du Troisième Trimestre 2023

**25 Octobre 2023**

MMG Limited (MMG, la Société) a publié aujourd'hui ses résultats de production du troisième trimestre pour les trois mois clos en Septembre 2023, produisant 94.050 tonnes de cuivre et 59.229 tonnes de zinc.

Liangang Li, PDG par intérim de MMG, a déclaré que MMG avait augmenté sa production de cuivre et de zinc au troisième trimestre par rapport au trimestre précédent, grâce à l'augmentation de la production à Las Bambas au Pérou et à Dugald River en Australie.

"La production de notre site de Las Bambas a tourné à plein régime au cours du troisième trimestre, avec un débit et une récupération plus élevée, ainsi qu'un transport ininterrompu qui nous a permis de réduire les stocks détenus sur le site".

"Nous restons déterminés à travailler en étroite collaboration avec le gouvernement du Pérou et les communautés pour assurer la prochaine étape du développement de Las Bambas. Nous progressons régulièrement avec la communauté de Huancuire en ce qui concerne le développement de Chalcobamba et avons repris un dialogue formel au début du mois d'octobre."

Alors que la production de la mine de Kinsevere a été inférieure de 16 % à celle du trimestre correspondant précédent en raison d'une baisse de l'ensemble de la production - due à l'instabilité de l'alimentation électrique du réseau national - le site a réalisé des progrès significatifs dans le cadre du Projet d'Expansion de Kinsevere.

"Le Projet d'Expansion de Kinsevere continue de progresser, le site ayant franchi une étape importante au troisième trimestre avec l'achèvement de la construction mécanique de l'usine de cobalt. La mise en service de cette usine a commencé en septembre et se poursuivra au quatrième trimestre", a déclaré M. Li.

"En outre, le pré-découpage de Sokoroshe II est en bonne voie, de même que la mise en place de toutes les infrastructures minières et la construction d'une route de transport de 30 km reliant le site satellite à Kinsevere", a-t-il ajouté.

Les opérations australiennes de la société ont enregistré une production solide au cours du troisième trimestre, Dugald River ayant maintenu une production à plein régime après une montée en puissance au cours du deuxième trimestre. Les bonnes performances de l'usine de traitement ont permis au site d'atteindre un taux de récupération du zinc de 90,6 % et un taux de récupération du plomb record de 69,3 %. La production de la mine de Rosebery a légèrement baissé par rapport au trimestre précédent, en raison d'une plus grande proportion de minerai provenant des zones plus profondes de la mine.

Les prévisions de production de cuivre pour l'ensemble de l'année ont été revues à la hausse et devraient désormais se situer entre 328.000 et 353.000 tonnes. Les prévisions de production de zinc devraient se situer entre 188.000 et 203.000 tonnes.

Vous pouvez télécharger la version intégrale du rapport de production du troisième trimestre 2023 [ici](#).

## Pour renseignements aux médias

Andrea Atell  
0439 689 991  
[andrea.atell@mmg.com](mailto:andrea.atell@mmg.com)